

Preguntas frecuentes

¿Qué es +60 Datos Plateados?

+60 Datos Plateados es una plataforma de visualización de datos sobre personas mayores, es decir, de 60 años o más. Desarrollada en colaboración con diversos actores, esta plataforma busca fortalecer el ecosistema de la economía plateada, promoviendo programas y servicios dirigidos a este grupo etario.

Aquí, encontrarás información demográfica sobre envejecimiento, cifras relevantes de salud, educación, finanzas y tecnología, basadas en diferentes fuentes de información. Además, incluye estudios sobre la percepción de la vejez, un directorio de servicios para personas mayores en Colombia y el mundo, y recursos como reportes, conjuntos de datos y políticas públicas.

¿Para qué sirve la plataforma?

La plataforma está diseñada para apoyar la investigación, la formulación de políticas y el desarrollo de iniciativas que mejoren la calidad de vida de las personas mayores en Colombia. Con ella, puedes explorar datos relevantes y contribuir al desarrollo de la economía plateada.

¿Por qué la plataforma se llama así?

“+60” hace referencia a las personas mayores en Colombia, donde por ley son todos aquellos de 60 o más años. “Datos” alude a las cifras, las visualizaciones y los conjuntos de datos sobre vejez y envejecimiento que la plataforma ofrece. “Plateados” es una analogía a este grupo etario, pero en particular a la economía plateada. La unión de estos elementos representa nuestro ideal de fortalecer el ecosistema de economía plateada con información útil y actual para mejorar la calidad de vida de la población mayor.

¿Cuál es la diferencia de +60 Datos Plateados con otras páginas?

+60 Datos Plateados se distingue por ser una plataforma centralizada que reúne datos y recursos sobre personas mayores. Además, ofrece estas características:

- Información actualizada
- Visualizaciones fáciles de entender
- Tableros de visualización interactivos
- Posibilidad de descarga de datos

¿+60 Datos Plateados es una plataforma dirigida a las personas mayores?

Todas las personas están bienvenidas a usar y sacar provecho de +60 Datos Plateados. La plataforma fue creada partiendo del diseño universal en términos de accesibilidad, de manera que esta busca ser accesible para diferentes poblaciones, incluyendo las personas mayores. +60 Datos Plateados provee información para apoyar la investigación, la formulación de políticas y el desarrollo de iniciativas que mejoren la calidad de vida de la población mayor en Colombia.

¿La información de la plataforma se actualiza o es de un solo uso?

La plataforma se caracteriza por su actualización constante y construcción colectiva. Además de ofrecer información demográfica y cifras relevantes, incluye servicios digitales, recursos bibliográficos, conjuntos de datos y políticas públicas. Puedes compartir contenido a través del formulario de contacto al final de la página o en la sección “Envíanos tu información”.

¿Cómo puedo aliarme con +60 Datos Plateados?

La colaboración es fundamental para +60 Datos Plateados. Si estás interesado en aliarte, contáctanos a través del [formulario de contacto](#) al final de la página o haciendo clic en el hipervínculo correspondiente en esta respuesta.

¿De dónde provienen los datos que se muestran en la plataforma?

Los datos provienen de diversas fuentes, incluyendo encuestas nacionales y estudios sectoriales. Las organizaciones que han recopilado estos datos son el Departamento Administrativo Nacional de Estadísticas (DANE), la Secretaría Distrital de Movilidad (SDM), la Dirección de Pensiones de Ministerio del trabajo, el Banco Mundial y la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE).

Para más detalles sobre el uso de los datos, como las fichas metodológicas y su representatividad, puedes descargar el anexo correspondiente al final de la página o hacer clic en el [hipervínculo](#) en esta respuesta.

¿Cómo puedo compartir un conjunto de datos, un recurso bibliográfico o un servicio dirigido a personas mayores para que aparezca en +60 Datos Plateados?

Para compartir información, contáctanos a través del [formulario de contacto](#) al final de la página o haciendo clic en el hipervínculo correspondiente en esta respuesta. La colaboración es esencial para enriquecer el ecosistema de la economía plateada con información de calidad.

¿De qué manera la plataforma garantiza la accesibilidad?

La accesibilidad es una prioridad para +60 Datos Plateados. La plataforma incluye un plugin de accesibilidad con funciones como lector de texto, lupa y aumento de contraste. Además, ofrece textos legibles, visualizaciones con contraste y botones de “¿Cómo leer la gráfica?”, para facilitar la comprensión de los datos.

¿Qué es la economía plateada y qué tiene que ver con +60 Datos Plateados?

La economía plateada, también llamada economía *silver*, es el conjunto de productos y servicios dirigidos a satisfacer las necesidades y las demandas de las personas mayores. +60 Datos Plateados contribuye a fortalecer este ecosistema, proporcionando información relevante y actualizada que apoye la investigación, la formulación de políticas y el desarrollo de iniciativas dirigidas a este grupo etario.

¿Por qué habla de “personas mayores”, en vez de “adultos mayores”, “abuelos” y “viejos/viejitos”?

El término “personas mayores” es estándar y lo utilizan entidades como la Organización Mundial de la Salud y el Ministerio de Salud y Protección Social para referirse al grupo etario que comienza desde los 60 años. “Adultos mayores” puede ser subjetivo por no precisar a quiénes incluye esta categoría. “Abuelos” no aplica a toda la población mayor, aunque se use para expresar afecto. “Viejos” o “viejos/viejitos” son adjetivos para la etapa de vida de la vejez, pero pueden ser despectivos. Por eso, utilizamos “personas mayores” para referirnos de manera precisa y respetuosa a este grupo etario.